

Info CGSLB

La CGSLB remercie le personnel du Non-Marchand !

La « campagne CGSLB Non-Marchand » recommence à nouveau après deux années de crise COVID !

À partir du 12 mai, le syndicat libéral CGSLB mènera une campagne spécifique pour le personnel du secteur de la santé et de l'aide sociale. La CGSLB tient à remercier ces professionnels pour leur implication au quotidien dans notre société. Durant le mois de mai, la CGSLB visitera les établissements et services du secteur et distribuera des cartes de remerciement.

Merci !

Le personnel du Non-Marchand mérite tous nos remerciements. Notamment pour les efforts réalisés pendant cette interminable pandémie de Covid où il est apparu, une fois de plus, que les différents secteurs et acteurs jouent un rôle essentiel dans notre société.

- Que feriez-vous sans la puéricultrice qui s'occupe de votre petit bout de chou toute la journée lorsque vous allez travailler ?
- Qui ne trouve pas essentiel que l'aide et les soins à domicile viennent assister nos aînés, afin qu'ils puissent vivre plus longtemps chez eux ?...Ou qu'ils puissent être pris en charge, en toute sécurité, jour et nuit dans une maison de repos lorsqu'il n'y a plus d'autre alternative ?
- Que ferions-nous sans ce personnel qui aide les plus vulnérables ou accompagne les personnes fragilisées ou handicapées ?
- N'est-ce pas un soulagement de voir un.e infirmier.ière après une opération venir soulager la douleur ?



Défis !

Grâce aux différents accords sociaux fédéraux et régionaux, nous avons obtenu des avancées significatives mais le travail n'est pas terminé :

- Le personnel hospitalier est à peine remis de cette pandémie qu'il doit maintenant faire des efforts supplémentaires pour rattraper le retard dans les soins.
- Le personnel soignant reste une denrée rare sur le marché de l'emploi par manque d'attractivité du secteur.
- Le secteur de l'enfance doit encore évoluer et répondre aux besoins des parents.

• La prise en charge de nos aînés nécessite de réels investissements afin d'assurer un accompagnement de qualité dans les structures résidentielles ou à domicile.

• L'explosion des prix du carburant n'est pas sans conséquences pour le personnel de l'aide à domicile ou le personnel qui doit utiliser son propre véhicule pour réaliser ses missions.

Les défis à relever par le secteur de la santé et de l'aide sociale sont donc encore énormes. Ils nécessitent une attention particulière et un investissement quotidien.

C'est pourquoi, en mai, la CGSLB a décidé de gâter ce personnel et offrira un cadeau original!



Info CGSLB

Des emplois, des salaires attractifs et un travail tenable !

La CGSLB continue son combat pour obtenir des **emplois supplémentaires** afin de réduire la charge de travail. Nous continuons également à nous battre pour des **salaires attractifs** et des **conditions de travail tenables** en privilégiant un juste équilibre entre la vie professionnelle et vie privée.

Avec nous, vous êtes entre de bonnes mains ! A la CGSLB, vous êtes notre priorité !

Le Syndicat Libéral informe ses affilié.e.s rapidement et régulièrement de l'**actualité dans le secteur Non Marchand**. Nous mettons à disposition des publications spécifiques du secteur et nous les actualisons constamment.

Vous trouverez de plus amples informations sur notre site : <https://www.cgsלב.be/fr/sector/non-marchand-et-enseignement>.

Nous attachons énormément d'importance à notre **approche personnelle**, ainsi qu'à nos quatre valeurs essentielles : liberté, solidarité, responsabilité et tolérance. C'est pourquoi nous ne sommes pas seulement à vos côtés pour les questions professionnelles, mais également dans votre vie en dehors du travail. De la fiscalité à vos droits en tant que propriétaire ou locataire, des primes et aides financières jusqu'à votre mobilité, à la CGSLB, notre métier est aussi de vous assister quand vous n'êtes pas en train de travailler !

Plus d'informations sont disponibles sur notre site web. Découvrez nos services à [360°](#).

